

miércoles 5 de julio de 2023

# Arrancan en el Espacio Diverse las actividades de reflexión y debate de La Laguna Orgullosa

*Desde este martes tiene lugar un itinerario de charlas, coloquios y talleres relacionados con las realidades del colectivo LGTBI*



La Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Laguna inicia este miércoles el programa de actividades de análisis y debate de La Laguna Orgullosa, organizado con motivo del Día del Orgullo y que tendrán como centro el Espacio Diverse, un local ubicado en la calle Juana la Blanca impulsado por el Área de Igualdad y LGTBI de La Laguna para compartir propuestas, fomentar el asociacionismo y promover la igualdad.

En los próximos días, el Espacio Diverse, acogerá un itinerario de charlas, coloquios y talleres relacionados con las realidades del colectivo LGTBI, que serán impartidas por profesionales de este ámbito y abordarán temas como transfeminismos, experiencias y realidades trans, educación sexual inclusiva e igualitaria o familias diversas, entre otros. Todas las actividades serán con entrada libre hasta completar el aforo y contarán con servicio de Intérprete de Lengua de Signos Española (ILSE).

El concejal de Igualdad, LGTBI y calidad de vida, Dailos González, asegura que “con este programa queremos seguir fomentando los foros para el análisis y el debate,

para compartir experiencias y favorecer la visibilización del colectivo y avanzar en materia de inclusión y de respeto de todas las realidades”.

Las actividades se inician este miércoles, a las 17:30 horas, con el coloquio ‘Desmenuzando la Guía de Educación Sexual de Bolsillo para adolescentes’, con la participación de Cleia Montesdeoca y Ana Laura Suárez, del Instituto de Sexología Clínica de Canarias y autoras de este documento de educación afectivo-sexual editado por el área de Igualdad. La Guía sigue las directrices y recomendaciones internacionales para trabajar la educación sexual integral, y recopila la información que útil tanto para personas jóvenes como para familias, centros e instituciones que quieran trabajar con ellas.

En la siguiente semana las tres citas del Espacio Diverse darán comienzo a las 18:00 horas, El martes 11 tiene lugar el coloquio 'Orgullo LGBTI+ para combatir el odio', con representantes de las distintas asociaciones del Consejo Municipal LGBTI+ de La Laguna. Durante esta sesión se analizarán las posibles herramientas para poner freno a los discursos de odio en contra del colectivo, que han aumentado un 130% en el último año.

El Espacio Diverse acoge el miércoles 12 el cinefórum 'Cotufas y Diversas' organizado por la Asociación Pedro Zerolo, con la colaboración de la artista canaria Daniasa Curbelo y la Asociación Chrysallis, en el que se proyectarán diferentes cortometrajes con temática LGBTIQ+ y cuyos argumentos se abordarán en un posterior coloquio.

Por último, el jueves tendrá lugar la mesa redonda 'Nos identificamos a través del deporte', con Tamara Blasco, Goretti Mesa y Omaira Perdomo, referentes del Archipiélago en el ámbito deportivo que forman parte del colectivo, y que abordarán en este encuentro sus experiencias, activismo y futuro.

Tras estas actividades de debate, el programa de actos con motivo del día del Orgullo tendrá su colofón el viernes 14 de julio con la II Festival La Laguna Orgullosa, en la plaza del Adelantado, y el sábado 15, con el IV Encuentro de Asociaciones LGTBI+ de La Laguna.

Paralelamente se ha abierto el plazo de participación en el IV Concurso literario 'La Laguna Orgullosa', un certamen organizado para promover los derechos de igualdad y no discriminación hacia este colectivo y sensibilizar a la población lagunera sobre el reconocimiento del hecho de tener una sociedad plural y diversa a través de la creación literaria. Las personas interesadas en participar pueden acceder desde el enlace al formulario de inscripción: <https://agencia.alegando.com/concurso-literario-la-laguna-orgullosa> [ <https://agencia.alegando.com/concurso-literario-la-laguna-orgullosa> ]. El plazo de presentación se mantiene abierto hasta el día 21 de julio.